

Découvrez la vie d'Oscar, un enfant intrigant et intrigué, dans ce récit fantastique présenté par Charlie PLÈS. Des extraits seront publiés périodiquement dans Vitav.

Par exemple, quand il lui avait dit que les nuages étaient des moutons qui s'étaient perdus après qu'une tempête les aient emportés, elle lui rétorqua autre chose, une chose incompréhensible. Apparemment, les nuages seraient de l'eau très légère. Lorsqu'Oscar lui avait demandé comment cette eau était arrivée là-haut et pourquoi elle y restait, Angèle avait croisé les bras et répondu : « c'est comme ça ». Oscar omettait de souligner que son idée à lui était encore plus abracadabrantesque ; tout ce qui lui venait à l'esprit était aussitôt adopté comme une évidence incontestable. Mais cette fameuse Vérité qu'Angèle invoquait après chaque rectification (« C'est la Vérité », « Voilà la Vérité, Oscar », « C'est Vrai, c'est tout »...) venait détruire toutes les représentations qu'Oscar avait du monde. Il essayait de les consolider, mais face à la magnificence de son amie, ses rêves tanguaient. Oscar apprit donc qu'il ne savait rien, et qu'il était probablement impossible de savoir quoique ce soit. Car, finalement, en quoi ce que disait Angèle avait le droit de surpasser ce que disait Oscar ? Pourquoi ne serait-ce pas elle qui eût tort ? Mais Oscar était malin, Oscar avait compris : personne n'avait tort, personne n'avait raison. Tout le monde percevait, ressentait, imaginait. Personne ne se comprenait, par contre. En tout cas, personne ne comprenait Oscar.

Autre chose peut-être, aussi, chez Angèle, qui perturbait Oscar : cette profonde tristesse qu'il sentait en elle et qui se cachait derrière son sourire éclatant. Lorsqu'elle était avec Oscar, Angèle faisait tout pour paraître heureuse et pleine de vie, et cette joie lui était communicative. Mais Oscar l'espionnait parfois, lorsqu'elle se croyait seule. Et il voyait ses yeux rouges et humides, comme si elle s'apprêtait à pleurer. Elle ne bougeait pas. Elle regardait ses pieds. Elle se triturerait les mains.

Ça faisait un peu peur à Oscar.

Charlie PLÈS.

Rendez-vous le mercredi 1er juillet 2020 pour la suite d'Oscar tombe dans le ciel !



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)